

El **Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldón” (IAE)**, organismo adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), con el fin de profundizar los conocimientos para fortalecer las competencias de los (as) funcionarios (as) que laboran para el Sistema Público Nacional de Salud, promueve anualmente un plan de formación a nivel de gerencia denominado

Programa Intensivo de Formación (PIF)

; el cual se realizará este año desde el 14 hasta el 17 de diciembre, en la sede de esta Casa de Estudio, Maracay, estado Aragua.



En esta oportunidad, el tema versará sobre la “**Lucha contra la Malaria**”, el cual viene a cumplir con los programas impartidos desde el MPPS para atacar los índices maláricos que en los últimos meses se están registrando en el país, a través de un proceso formativo en la ejecución de acciones orientadas al control de la malaria y otras enfermedades Metaxénicas como el dengue, Chicunguya, Zika y Chagas.

Es por ello, que el director de Postgrado del IAE, Benny Suárez, informó que este año el PIF estará dirigido a los directores Regionales de Salud y Salud Ambiental, Epidemiólogo Regional, coordinador de Endemias, coordinador del Programa de Malaria, directores de la Zona Educativa, voceros del Postgrado de Medicina General Integral y voceros del Poder Popular para la Salud, de los estados Amazonas, Anzoátegui, Bolívar, Delta Amacuro, Mérida, Monagas y Sucre, por ser los estados priorizados, quienes trabajarán en la identificación de

necesidades y fortalezas de cada región en materia de control de la Malaria, para el diseño de un plan de formación y contingencia en pro de esta lucha.



“El objetivo es conocer la situación actual de malaria en el país, identificar las fortalezas y debilidades en material de control y vigilancia epidemiológica de cada uno de los estados representados, para luego construir un plan de formación y capacitación dirigido a las comunidades, escolares, técnicos, inspectores, profesionales y especialistas, a fin de trabajar de manera articulada en la disminución de los índices de malaria”, puntualizó Suárez.

Es importante resaltar, que el Plan resultante será ejecutado a partir de los primeros meses del año 2016, y el Programa Intensivo de Formación 2016, abordará también esta temática y estará dirigido al público en general, como se ha realizado en años anteriores, con el fin de que Venezuela tome nuevamente el sitio que siempre ha ocupado en cuanto al control de las enfermedades endémicas, y muy especialmente con la malaria.